

Les Allemands occupent, depuis peu, Kiao-Tchéou, les Russes ont pris possession de Port-Arthur et ils occupent une partie de la Mandchourie ; on prête à l'Angleterre l'intention d'occuper les îles de Wai-Wai, à l'entrée du Petchéli. C'est-à-dire que les Puissances s'introduisent en Chine. Il y a là le signe avant-coureur d'un démembrement plus ou moins éloigné de ce vaste et faible empire.



Pensées en voyage

(Pour le COUVENT)

NATURE ET GRACE

Belles et suaves sont les fleurs de ce monde, mais si la rosée du ciel ne les visitait souvent, elles se faneraient bien vite.

La mer dans son immensité a besoin d'un vent du ciel pour soulever ses vagues et se purifier par ses tempêtes.

L'œil de l'homme est un chef-d'œuvre de beauté et de rectitude, mais il lui faut la lumière d'en haut pour contempler les beautés de l'univers.

Oui du ciel vient la vie pour les plantes et l'homme ; du ciel vient aussi la vie pour l'âme ici bas, quoi qu'elle soit déjà le chef-d'œuvre de la Divinité. Insensés sont ceux qui s'imaginent que l'intelligence humaine peut tout, et que la volonté humaine se suffit dans ses luttes quotidiennes.

Il faut souvent à votre âme un vent du ciel pour exciter vos facultés, les soulever dans toute leurs beautés et les rendre capables de ces actes de chrétien qui étonnent et confondent l'enfer :

La nature humaine sans la grâce est semblable à ces paysages grandioses où il y a pas de rivière, c'est une splendeur morte qui ne fertilise pas. Tous les héros du Paganisme ne valent pas la petite ouvrière parisienne qui reste avec un cœur pur au milieu de Paris coupable.